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令和５年 7 月 

 

 

愛⻄市教育委員会 

 

⽴⽥中学校と佐屋中学校統合に関する保護者アンケート 

の結果※１のお知らせ（Vol.3） 
 

令和 5 年 5 月と 6 月に、保護者アンケートの中から中学校の統合に関する結果を、広報にあわ

せて回覧してまいりました。今回は、同アンケート中の、⽴⽥地区の⼩学校の在り⽅に関する結果

をお知らせいたします。 

 調査結果につきましては、裏⾯に QR コードを貼付しますので、本紙と愛⻄市公式 HP と、合わ

せてご一読いただければ幸甚に存じます。 
※1 本調査は愛⻄市⽴⼩中学校適正規模等並びに⽼朽化対策⽴⽥地区検討協議会が実施したものです。 

今回は「Ⅰ．⽴南⼩と⽴北⼩の将来の在り⽅について」、「Ⅱ．⼩学校の統合場所について」、「Ⅲ．⼩

学校の統合時期について」の結果です。 

 

アンケート実施期間︓令和５年３月３⽇〜令和５年３月１０⽇ 

   回答数︓326 世帯（調査対象︓389 世帯） 

回答率︓83.8％ 

 

・ ⽴⽥南部⼩学校及び⽴⽥北部⼩学校の児童数が減少している現状に対する将来の⼩学校の
在り方については、2 校を統合すると回答された世帯が多い結果となりました。 
※②⽴南⼩・⽴北⼩以外の⼩学校と統合を選ばれた方の具体的な⼩学校名の意⾒は、愛⻄市公式 HP

よりご覧いただけます。 

回 覧 
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①立南小と立北小を統合

②立南小・立北小以外の小学校と統合

③判断ができない

④現状のままでよい

Ⅰ ⽴南⼩と⽴北⼩の将来の在り⽅について （ ）内は世帯数
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・ ⼩学校の統合場所について「①⽴⽥中敷地内」と回答された世帯が一番多いとの結果が
でました。 
※④その他について具体的な統合場所を記⼊された方の意⾒は、愛⻄市公式 HP よりご覧いただけ

ます。 

・ ⼩学校の統合時期について、「②⽴⽥中統合後、⽼朽化対策完了後」と回答された世帯が多
い結果となりました。 

その他にも、学校の適正化（学校統合など）について、多くのご意⾒をいただいております。 

 

 
※ここに記載できなかった回答は、愛⻄市公式 HP に掲載してあります。 

右の QR コードから直接⾒ていただくことができますので、是非ご覧ください。 

 

 

これからも、愛⻄市⽴⼩中学校適正規模等並びに⽼朽化対策に関する情報を、チラシや広報

紙、愛⻄市公式 HP・SNS 等で皆様にお知らせしてまいります。 

ご意⾒やご質問等ございましたら、お気軽にお問い合わせください。 
愛⻄市教育委員会事務局 

             教育部学校教育課（0567-55-7136／gakko-kyoiku@city.aisai.lg.jp） 

佐屋中学校 
⽴⽥中と佐屋中の中間地点 

その他 
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①立田中敷地内

②立南小敷地内

③立北小敷地内

④その他

Ⅱ ⼩学校の統合場所について ※Ⅰ．で①を回答した⽅のみ回答（ ）内は世帯数 
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①できるだけ速やかに統合した方がよい

②立田中統合後、老朽化対策完了後

③議論を積み重ねてから

④判断できない

Ⅲ ⼩学校の統合時期について ※Ⅰ．Ⅱで①を回答した⽅のみ回答（ ）内は世帯数


